

尾三消防組合職員の新型コロナウイルス感染について 124

尾三消防組合の職員が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

1 当該職員について

年代：10代 20代 30代 40代 50代 60代

性別：男性 女性

職種：消防吏員 一般行政職員 その他（ ）

2 経過

1月16日	体調不良を発症しました。 <input checked="" type="checkbox"/> 発熱 <input type="checkbox"/> 頭痛 <input type="checkbox"/> 咳 <input type="checkbox"/> 咽頭痛 <input type="checkbox"/> その他（ ）
1月17日	新型コロナウイルス感染症の陽性診断を受けました。

3 平時の対策

勤務中は、常時マスクの着用、手指消毒の励行及び飛沫防止パネルを設置して業務に従事しています。

また、出勤時には、全隊員 N95 マスク及び感染防止着を着用し、平時以上の感染防止対策を実施しています。

4 今後の業務

当該職員の勤務公署等については、アルコール消毒及びオゾン発生器による消毒を実施し業務を継続します。